

Sozialversicherungsrecht  
Rechtsprechung

## Spitalbedürftigkeit bei fortgeschrittener Tumorerkrankung – Urteil Bundesgericht [9C\\_67/2014](#) vom 5. Februar 2015

### Erwägungen

2.2.2 Pflegebedürftigkeit ist in der Regel gegeben bei chronischen, also langandauernden Gesundheitsstörungen mit meist langsamer Entwicklung. Es handelt sich um Dauerleiden, bei denen nicht die medizinische Behandlung, sondern die Pflege im Vordergrund steht. Eine allenfalls notwendige ärztliche Behandlung ist ambulant durchführbar, während die Pflege nicht mehr Teil der ärztlichen...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login